

Es trägt der Sehnsucht Hoffnung
dich in die stille Zeit.

Sie wächst aus dem Geheimnis
und macht die Seele weit.

Das Trauercafe ist vorübergehend wieder geschlossen.

Liebe Besucher des Trauercafes,
das Jahr ist fast vorbei und hat uns alle auf eine harte
Probe gestellt. Aber es gibt Hoffnung auf einen baldigen
Impfstoff.

Dann steht Weihnachten vor der Tür.

Diese Zeit macht besonders traurig, da ein geliebter
Mensch fehlt.

Man erinnert sich an gemeinsame Weihnachtsfeste an
glückliche Stunden und Momente.

Bewahren Sie diese kostbaren Erinnerungen dankbar in
Ihrem Herzen, denn Sie können Ihnen nicht genommen
werden.

Wir, das Team vom Trauercafe,
wünschen Ihnen auch in diesen schwierigen Zeiten, von
Herzen dennoch eine schöne Adventszeit und besinnliche
Weihnachtstage.

Wir hoffen sehr, Sie im neuen Jahr schon bald wieder in
unserem Trauercafe begrüßen können.

Monika Göttel

Maria Koß